

Fernruf 507 VIII **Welt-Kino Dornbirn** Fernruf 507 VIII

Samstag, den 2. Juli 1932, abends 8 $\frac{1}{4}$ Uhr und
Sonntag, den 3. Juli 1932, nachmittags 4—6 und abends 7—9 und 9—11 Uhr
Dolores del Rio und Ralph Forbes in

Gold

Ein Sensations-Abenteuerdrama in 6 Akten, das den Zug der Hunderttausende im Jahre 1898 nach dem Goldland Alaska zum Inhalt hat. In den Hauptrollen die schöne und faszinierende Dolores del Rio, Ralph Forbes, Karl Dahne, Harry Carrey und George Copper. Ein ganz hervorragendes Werk der Filmkunst, wie es derartige nur wenige gibt, sowohl was die filmische Idee, als das rein Bildliche betrifft. Ganz wunderbar wird einem das Land, dieses rauhe Alaska, nahe gebracht und mit allen Phasen der Erregung erleben wir diese Wirkungen schredlicher Naturgewalten mit, diese Menschen erschütternden Lawinstürze, Stromschnellen, Eisschluchten, alle die kolossalen Gefahren, die den Menschen nicht zu schreden vermögen, wenn am Wegesende das heißbegehrte Gold zu erraffen ist. Stärker als Tod und Liebe, als Freundschaft und Pflicht ist die Gier nach dem gelben Schatz, nach den erstarrenden Fingern, erstarrenden Herzen greifen. Dieser Kampf um Gold wird in fein abgetönten und erschütternd wilden Szenen zur Anschauung gebracht. Wir sehen wie aus Brüdern Feinde werden, aus Menschen Tiere, wie Liebe selbst von Liebe läßt, wenn es sich um die größte Versuchung handelt. Neben einer wunderbaren Regie ist das Zusammenspiel der Künstler nicht genug hoch zu werten. Selbst die kleinste Statistenrolle trägt den Stempel des Vollendeten, Wahren, Echten. Dieser Großfilm zeigt so recht die unbeschränkten Möglichkeiten der Filmkunst, denn die grandiosen Aufnahmen, die unerhörten Sensationen, die mit voller Berechtigung als noch niemals dagewesen bezeichnet werden müssen, müssen auch dem etwaigen Filmgegner die höchste Bewunderung für diese außergewöhnlichen Leistungen einflößen. Dazu eine harmonische, untermalende, musikalische Begleitung, welche die wirklame Werkkraft dieses Kunstwerkes unterstülzen.
Gutes Metro-Lustspiel und der interessante Fox-Wochenbericht.

Dienstag, den 5. Juli 1932, findet ausnahmsweise keine Vorstellung statt.

Voranzeige.

Samstag, den 9. und Sonntag, den 10. Juli 1932

Harold Lloyd in seinem besten Film

Achtung! Harold! Achtung!

Ein heiteres und doch äußerst spannendes Detektivdrama in 6 Akten mit Harold Lloyd, Barbara Kent, Noah Young und William Walling.

4063

Um besonders zahlreichen Besuch bittet Ww. Karoline Bendlin

Am Montag, den 4. Juli, abends 8 Uhr, findet im Gasthaus zum „Adler“, Marktstraße, die

Jahres-Hauptversammlung

der I. Vorarlberger Nutzgeflügel-Zuchtanstalt Schoren statt

mit folgender Tagesordnung:

1. Berlesung der Verhandlungsschrift
2. Bericht des Obmannes
3. Kassabericht
4. Renwahl
5. Allfälliges

Der Ausschuß